

NOUVELLES DU CONSEIL REGIONAL du 4 Novembre 2016

Dernier conseil avant le synode et l'élection des nouveaux conseillers régionaux !

Après une méditation sur le verset 10 du Psaume 52 : « J'ai mis ma confiance dans la fidélité de Dieu pour toujours et à jamais. » nous avons échangé des nouvelles des uns et des autres, notamment le décès du papa de Sylvette, secrétaire de la région et l'état de santé de Vincent Bourguet au Vigan.

Un moment émouvant fut celui des au-revoir aux membres quittant le conseil. Philippe Chambon, Pierre Discours, pasteur Benoit Ingelaere, Véronique Lemarie, Nicole Marion, pasteur Philippe Privat.

Une information sur la recherche de nouveaux locaux a été donnée : plusieurs lieux ont été visités. Le nouveau Conseil Régional devra prendre dans les prochains mois une décision.

Il a été décidé l'affectation de l'offrande du culte du Synode : elle sera adressée à la Fondation du Protestantisme pour l'action du pasteur Pierre LACOSTE et son épouse au sein de l'Association AMEL pour venir en aide aux enfants syriens réfugiés au Liban.

Après quelques décisions financières, le conseil a reçu le modérateur du Synode, le pasteur Nicolas BLANC pour mettre au point les derniers détails concernant le synode.

Le synode régional le 5 novembre 2016 a procédé à l'élection des membres du Conseil régional, suite à ces élections, il a élu son nouveau bureau.

Président - Pasteur Jean Pierre Julian
Vice-Présidente – Anne-Marie Borne
Vice-Président – pasteur Lionel Tambon
Trésorier – Michel Prat
Secrétaire – Sylvie Queval

Membres : pasteur Nicolas Blanc,
Marie-Hélène Bonijoly,
Pasteur Christophe Cousinié,
Jean Fanguin,
Pasteur Jean-Pierre Gardelle,
Pasteur Jean-Paul Nunez
Elisabeth Pernette,
Maïa Ribeiro,
Pasteur Corinna Thomas,
Eveline Van Der Lee,
Bertrand Vidal.

Nicole MARION